

Fecha	Sección	Página
30.09.2009	Primera-Estados	16

Colocan costales en Tabasco

Carlos Marí

CORRESPONSAL

VILLAHERMOSA.- La Comisión Nacional del Agua inició ayer, "a cuenta gotas", la colocación de costales rellenos de arena a la orilla del río Grijalva para proteger a la capital tabasqueña de inundaciones, ante el retraso en el levantamiento de muros de concreto

El pasado viernes, el Gobernador Andrés Granier, luego de haber constatado varios bordos

inconclusos, confirmó que la costalería será retomada por tercer año consecutivo, ahora a lo largo de varios tramos de los ríos Viejo Mezcalapa, de la Sierra, Carrizal y Grijalva, que suman un total de 13.7 kilómetros.

Omar Komukai, director estatal de la Conagua, anunció desde entonces, que la costalera sería levantada a partir del pasado lunes, en cerca de 3.0 kilómetros que hay de "ventanas" en los malecones que están en ambos márgenes del Grijalva.

Indicó que este tipo de bordos sería puestos en la colonia Casa Blanca en dos kilómetros, donde aun está pendiente la construcción de un muro de concreto, debido a que el Gobierno del Estado todavía no ha conseguido reubicar a casi 200 familias, que se niegan a ser reubicadas o no les ha pagado sus indemnizaciones.

Komukai aseguró que los costales también serían puestos en la zona de Coquitos, donde quedó por ser ampliado un bordo de arcilla en cinco kilómetros y en Ixtacomitán otro 2.8 kilómetros, donde hay conflictos de colonos para la construcción del muro de concreto de 13 kilómetros.

Ayer, sólo en el malecón que se localiza del lado de la colonia Las Gaviotas se inició la colocación de costalería, a lo largo de apenas 30 metros.

Héctor López Peralta, titular de la Secretaría de Asentamientos y Obras Públicas, manifestó que desconoce cuál es la razón por la demora que ahora tiene la Conagua en la instalación de los

"No <u>sé a que s</u>e deba que no haya la Conagua todavía levantado la costalería, cuando no se han registrado lluvias en los últimos días", comentó.



Página 1 de 23229.00 \$ 23 Tam: 267 cm2



Fecha	Sección	Página
30.09.2009	Primera-Estados	16



MURALLA. La Comisión Nacional del Agua comenzó a colocar costales en las orillas del rió Grijalva, para proteger a Villahermosa de inundaciones.